



Pièces	6 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	84199540
Prix	1 130 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Damien portail - votre consultant barnes à versailles - vous présente en exclusivité ce bel appartement idéalement placé à versailles dans le quartier notre-dame / les prés, au sein d'un bel immeuble ancien XVIIIème. A moins de 5 minutes à pied des commerces de la rue de la paroisse, de la gare rive-droite (ligne L pour st-lazare - la Défense), du marché et des halles et Même du parc du château, ce vaste bien de 142m² carrez se situe au 2ème étage et bénéficie d'un cabouin dans la cour de la copropriété. Très lumineux, ce bien de caractère comprend tout le charme de l'ancien et se Découvre de ...

Damien portail - your barnes consultant in versailles - has the exclusive listing of this apartment in a prime location in versailles in the notre-dame/les prés neighbourhood, in a stunning 18th-century period building. Less than 5 minutes from the shops on rue de la paroisse, rive-droite station (line L for st-lazare - la Défense), the marketplace and covered market and the château grounds, this vast 142m² (1,528 sq ft) (carrez law surface) property is on the 2nd floor and has a shed in the condominium courtyard. This very bright property with character has lovely period charm and is laid ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

